

## App. Christine

Ferienwohnung / Appartement in Kirchberg in Tirol



Brixentalerstraße 51 · A-6365 Kirchberg in Tirol · [info@apartmentmanagers.at](mailto:info@apartmentmanagers.at) · +43 660 6544740

## App. Christine

### Ferienwohnung / Appartement in Kirchberg in Tirol

Dieses gemütliche Apartment mit zwei Schlafzimmern auf zwei Etagen verteilt liegt ca. 800m vom Kirchberg Zentrum entfernt. Diese Lage etwas außerhalb gibt Ihnen eine tolle Aussicht über Kirchberg, den Gaisberg, die Fleckalm und das Spertental.

Die Bushaltestelle ist nur 30m von Ihrer Türe entfernt, von der Sie aus in nur wenigen Minuten entweder bei der Fleckalmbahn bzw. Maierlbahn sind. Oder wenn Sie das Skigebiet „Skiwelt“ bevorzugen, Brixen ist ebenfalls nur 5km entfernt.

Der Schwarzsee- und Westendorf-Golf Club sind nur eine kurze Fahrt mit dem Auto entfernt, ebenso wie verschiedene Badeseen wie zum Beispiel in Kirchberg, Brixen oder auch in Kitzbühel. Des Weiteren finden Sie eine Vielzahl an Wander- und Bike-Routen von Ihrer Türe aus.

Apartment Christine bietet Ihnen ein tolles Preis-/Leistungs-Verhältnis und das alles in ruhiger, sonniger und friedlicher Lage.



Ruhige Lage · Ortsrand · Waldnähe

## Zimmer und Appartements

Aktuelle Angebote

### Appartement/Fewo, Dusche und Bad, WC, 2 Schlafräum



2-4 Personen · 2 Schlafzimmer · 90 m<sup>2</sup>

ab  
**€ 120,00**

pro Appartement am 19.04.2025

**ZUM ANGEBOT**

## App. Christine

Ferienwohnung / Appartement in Kirchberg in Tirol

Brixentalerstraße 51

A-6365 Kirchberg in Tirol

E-Mail: [info@apartmentmanagers.at](mailto:info@apartmentmanagers.at)

Telefon: +43 660 6544740

### Burns Fraser

Mein Name ist Fraser Burns und ich habe im Jahre 2003 Apartment Managers gegründet. Lange bevor es Apartment Managers gab, war ich geprüfter Schilehrer, der rund um die Welt gereist ist, um zwei Wintersaisonen im Jahr als eben solcher zu arbeiten. Ich lehrte das Schifahren in Australien, Japan, Kanada und Österreich. Ich fuhr in den besten Schiessorts der Welt, doch Kitzbühel war eines das bei mir den stärksten Eindruck hinterlassen hat. So zog ich im Jahr 2002 von Sydney, meiner Heimat, nach Kitzbühel/Österreich.